

Margot pour la Comm' Grève Gé !

Samedi 54 Mars / 23 Avril

Bonsoir à tou-te-s

Je vous écris suite à la réunion de la commission Grève générale du 23/04.

L'ordre du jour de la commission consistait à formuler des propositions pour la soirée Nuit Debout qui se tiendra le 28 avril après la manifestation. L'objectif de ce mail est de vous transmettre une proposition concrète d'organisation de la soirée du 28 pour Nuit Debout qui a bien sûr vocation à être rediscutée dans les commissions et en AG.

Partant du constat que la mobilisation du 28 constitue un mouvement charnière dans l'évolution du mouvement, la cinquantaine de personnes présentes lors de la commission grève générale de ce 23 avril a vivement souhaité que cette soirée soit consacrée au thème de la Loi El Khomri et de la mobilisation en vue de la Grève générale reconductible.

En substance, nous avons soumis la proposition suivante en AG :

Pour que le 28 avril soit un succès, il a dans un premier temps été discuté des manières de faire converger un maximum de personnes vers République. Un tractage avant et pendant la manifestation est proposé dans le but d'inviter les gens à venir à République après la manifestation.

2) Il a semblé pertinent aux personnes présentes que la soirée du 28 soit principalement placée sous le thème de la lutte contre la loi El Kohmri et de la grève générale reconductible.

3) Aussi, après de longs débats, nous nous sommes accordé-e-s sur cette proposition d'organisation exceptionnelle de la soirée :

- Jusqu'à 21 h : AG selon le déroulement suivant
  - o Prise de parole de plusieurs représentants syndicaux de secteurs en lutte : ce serait l'occasion pour eux d'exposer leurs luttes, leurs aspirations, leurs espérances concernant la suite du mouvement social. Une manière de faire le point sur les différentes composantes du mouvement en cours.
  - o Prise de parole des représentants syndicaux nationaux et de simples syndiqué-e-s, limitées à 5 minutes chacun, suivies de discussions avec l'assemblée en réponse à leurs interventions. Le temps un petit peu plus long accordé aux prises de paroles a été pensé pour faire un pas vers des modes de fonctionnement différents sans pour autant corrompre les modes d'organisation déjà validés à Nuit Debout. Ce moment pensé comme une invitation est apparu comme nécessaire pour décroiser ce qui se déroule sur la place de la République et les engagements des organisations de lutte existantes et plus traditionnelles.
  - o Prise de parole libre sur le thème de la loi El Khomri et de la grève générale.
- Après 21h : organisation d'ateliers ouverts à tou-te-s, organisés par secteurs (type : Postiers Debout, Hôpital Debout, Éboueurs, etc. ). Le but de ces ateliers serait de faire se rencontrer les travailleur-se-s syndiqué-e-s avec l'ensemble des participant-e-s pour réfléchir aux modalités concrètes de la grève générale et aux actions qui pourraient être mises en place après le 28/04. Il s'agit ainsi d'offrir un moment de rencontres et de discussions aux participant-e-s pour s'investir chacun à leur manière dans le mouvement

en vue de solidarités à double sens.

Il s'agirait donc de discuter ce 24 avril avec l'ensemble des autres commissions de cette proposition votée collectivement, et de plusieurs points qui restent à éclaircir et pourraient constituer une ébauche d'ordre du jour pour la réunion de 16h :

- écriture du texte diffusé lors du tractage (contenu)
- modalités concrètes de diffusion de ce tract (avant et pendant la manifestation)
- concernant l'organisation de l'AG
  - o calibrage du temps de parole des secteurs
  - o délimitation du temps des secteurs en lutte
  - o temps de parole des représentants nationaux (nous proposons la base de 5 minutes)
  - o temps de parole « libre »
- Concernant le relai de cette initiative
  - o Modalités de diffusion de l'information auprès des syndiqué-e-s
  - o Modalités de diffusion par Nuit Debout (site web, wiki, papier, etc. )
- Cette proposition pourrait-elle servir d'expérimentation à reproduire pour les jours de mobilisation générale : le 1<sup>er</sup> mai, et les autres à venir.

Nous avons conscience que cette proposition chamboule l'organisation habituelle des soirées Nuit Debout : ce n'est qu'après un long processus de discussions de diverses propositions que la commission Grève générale est parvenue à s'accorder. Nous avons abouti par une discussion ouverte sur la place sur le sujet (qui a duré plus de 4h...). Puis nous avons soumis cette proposition en AG (pour un avis consultatif), laquelle a été accueillie favorablement.

Aussi, dans l'espoir que vous pourrez discuter de cette proposition d'ici là, nous vous convions à une réunion demain à 16h devant la bouche de métro pour discuter plus précisément de cette soirée. Pour les commissions qui se réunissent en même temps, des relais peuvent être mis en place : l'un-e d'entre nous peut passer discuter avec vous et/ou l'un-e d'entre vous peut passer nous voir. Nous vous invitons à nous faire les retours les plus nombreux possibles par email ou lors de cette réunion.

Bien à vous tous-tes !

Margot pour la Comm' Grève Gé !